

《单词百科:restraining是什么意思?restraining怎么发音?restraining的解释和用法》

英语单词restraining是什么意思?restraining怎么读?restraining怎么发音?简答网为您整理了restraining的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



restraining怎么读

restraining的读音:[r 'stre n ɪ ŋ]

restraining的意思

- 1、adj.抑制的，遏制的，控制的;
- 2、v.抑制(restrain的现在分词);管制;制止;控制;

restraining的相关词组

- 1、restraining order 法院制止令，保持现状命令；
- 2、restrain from doing something 不要做些什么
- 3、restrain from 制止[阻止，限制]...做；
- 4、restraining orders 法院制止令，保持现状命令(restraining order的名词复数)；

restraining的双语例句

- 1、The court granted the plaintiff an injunction restraining the defendant from breaching copyright.

法院应原告申请签发禁令,制止被告侵犯版权.

- 2、Conclusion: Bcl-2 was restraining apoptosis gene, Bax, Bak were promoting apoptosis gene.

结论: Bcl-2为抑凋亡基因, Bax和 Bak为促凋亡基因, 它们可以作为评估喉鳞癌生物学特性的参考指标.

- 3、Conclusion: Extraction from Corylus heterophylla leaf could reach the higher restraining effect.

结论: 榛叶提取物对亚硝化反应的抑制作用较强.

- 4、Having the function of over-dosing restraining , wrap self-correcting and over-weight warning.

具有过冲抑制、落差自动修正、超差自动报警等功能.

- 5、Fortifying executive function and restraining impulsivity are possible with active interventions.

积极干预可能有助加强执行功能和抑制冲动性.

- 6、The suit seeks a temporary restraining order and \$ 150, 000 for each violation.

诉讼请求法院下达临时约束裁定,并且对每起侵权提出15万美元的赔偿要求.

- 7、His praise and notice were more restraining than his indifference.

他的赞扬和关注比他的冷淡更能束服人.

8、 This method can get good results in restraining noise and effective signal.

结果表明此方法对抑制噪声、突出有效信号有比较明显的效果.

9、 Whoever he was, he was not big enough to loosen Simon's restraining grasp.

不管他是谁, 他的个子都不大, 无法从Simon紧紧抓住他的手里挣脱.

10、 " That would never do! " Her companion put out a restraining hand.

老太婆连忙摆摆手, 教训地说: “ 这样不对 呀 !

11、 He shook off Father Ralph's restraining hand.

他挣脱拉尔夫神父制止他的手.

12、 The young girls had difficulty in restraining themselves from laughter.

年轻的姑娘们忍不住笑了起来.

13、 The latter are more effective in the short term in restraining unemployment.

从短期来看, 后者对遏制失业更有效.

14、 She shook off his restraining hand.

她甩开了他的手.

15、 We had difficulty in restraining the children from rushing into the hall.

我们很难约束住孩子们, 不让他们冲进礼堂来.

以上是简答网为您整理的restraining怎么读的相关信息 , 希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于re

straining的用法、

restraining的释义、restraining的相

关详情请点击 : <https://dict.jiandongshicai.cn/restraining>